

Ergänzung zu Anleitung Gen_Plus vom 23.1.2012

Todesursache: Lungenentzündung	
Obere Ereignisbemerkungen	

Gen_Plus verfügt in der Datumsmaske „Tod“ über ein Feld „Todesursache“.

In dieses Feld ist die Todesursache ohne weitere Zusätze einzutragen.

Nur so ist eine spätere Auswertung sinnvoll. Zusätze wie „an Lungenentzündung“ oder „bei einem Verkehrsunfall“ machen eine Auswertung unmöglich.

Der Text in „Todesursache“ kann unter >Texte bearbeiten< bearbeitet werden.

Die Ausgabe der Todesursache erfolgt standardmäßig mit einem vorangestelltem „an“, also „an Lungenentzündung“. In einigen Fällen, z.B. „Verkehrsunfall“ ist ein „an“ nicht passend. In diesen Fällen kann ein Text in das Eingabefeld **hinter** der Todesursache eingegeben werden, der auf die Besonderheit des Eintrages Rücksicht nimmt, bei einem Verkehrsunfall z.B. „bei einem“, die komplette Anzeige würde dann „bei einem Verkehrsunfall“ lauten.

In einigen wenigen Fällen ist auch das „an“ fehl am Platz und es soll kein Zusatz ausgegeben werden, z.B. bei „gefallen“. In diesem Fall ist in das Eingabefeld **hinter** der Todesursache ein Gradzeichen „°“ die Taste links neben der „1“, einzugeben. Damit wird die Ausgabe von „an“ unterdrückt. Die Alternative zu diesem Verfahren wäre, immer von Hand das „an“ eingeben zu müssen.

Die Funktion Hausnummern stellt keine besonderen Anforderungen, es muss aber immer auch ein Straßeneintrag (ggf. „Hausnr“) vorhanden sein.